



Ansprechpartnerin: Anita Hallmann
E-Mail: presse@rdc-deutschland.de
Telefon: +49 4661 980 88-42
Datum: 09.09.2022

Tag der Schiene

Streifzüge durch die Eisenbahn-Landschaft

Die RDC Deutschland Gruppe lädt alle Interessierten herzlich ein zum Tag der Schiene am

Samstag, den 17. September 2022 in der Zeit von 11 bis 17 Uhr

auf den Betriebshof der NEG in der Rathausstraße 7 in Niebüll.

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche präsentieren die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (NEG) und ihre RDC-Schwestern, u.a. der RDC AUTOZUG Sylt, ihre Streifzüge durch die Eisenbahn-Landschaft.

„Der Schienenverkehr ist für die Verkehrswende von überragender Bedeutung. Nur selten gibt es Gelegenheiten, auch einmal hinter die Kulissen zu gucken. Nutzen Sie die Chance, am Tag der Schiene mehr über die NEG und RDC zu erfahren. Spannend sind auch die Ausbildungsmöglichkeiten und Stellenangebote für Fachkräfte. Das Programm hat für alle Altersklassen etwas zu bieten.“, so Claus Ruhe Madsen, Wirtschaftsminister von Schleswig-Holstein, der sich bereits Ende August bei seinem Besuch in Niebüll einen persönlichen Eindruck von der RDC Deutschland Gruppe verschafft hat.

Auf dem Betriebshof der NEG werden Werkstattführungen, Lokbesichtigungen und Stellwerkführungen angeboten. „Am Tag der Schiene machen wir Eisenbahn greifbar und bieten Interessierten die Gelegenheit, einen Einblick in unsere Tätigkeiten zu erhalten.“, freut sich Julian Rönsch, Geschäftsführer der NEG. Die NEG informiert über ihre Infrastrukturprojekte - und wer an der Praxis von Eisenbahn-Infrastruktur interessiert ist, hat die Gelegenheit, unter Anleitung des Teams Schwellen zu schrauben und Spuren zu messen.

Darüber hinaus informieren die Eisenbahnunternehmen über Ausbildungsmöglichkeiten und Stellenangebote für Fachkräfte. „Wenn ich groß bin, werde ich Lokführer – das ist bei uns möglich!“ so Gerhard Neumann, Geschäftsführer der NEG. „Wir sind nicht nur als Arbeitgeber, sondern auch als Ausbildungsbetrieb in der Region bekannt. Mit unseren RDC-Schwestern können wir weitere Stellen für Fachkräfte und Quereinsteiger anbieten.“

„Wie freuen uns sehr darauf, am Tag der Schiene bei der NEG die gesamte Bandbreite der RDC als eine führende Privatbahn in Schleswig-Holstein und im deutschen und europäischen Nachtzugverkehr vorzustellen“, erläutert Dr. Markus Hunkel, Geschäftsführer der RDC Deutschland. „Wir sind leidenschaftliche Eisenbahner und glauben fest daran, dass Wettbewerb und privatwirtschaftliches Engagement entscheidende Triebfedern sind, um einen kundenfreundlicheren und erfolgreicherem Eisenbahnverkehr zu schaffen.“

Neben Personenverkehren bietet die RDC Deutschland auch Güterverkehr an. „Mit dem Güterzug Schleswig-Holstein sind wir ein zuverlässiger Partner für modernen Güterzugverkehr in Norddeutschland und bieten flexiblen Güterzugservice für Unternehmen aus vielfältigen Branchen der Industrie und Logistik an.“, so Torge Nielsen, Geschäftsführer RDC AUTOZUG Sylt.

Am Tag der Schiene kommen Spiel, Spaß und Spannung nicht zu kurz: Mit den Eisenbahnfreunden Uetersen-Tornesch finden Draisinenfahrten statt – Besucher können ihr Geschick an der Handhebel-Draisine testen. Jeweils um 13 Uhr und um 15 Uhr demonstrieren THW, Feuerwehr, DRK und DLRG eine Rettungs- und Bergungsaktion. Auch jüngere Gäste werden beschäftigt und dürfen in der Hüpfburg toben oder Bilder malen. Und für das leibliche Wohl der Besucher ist ebenfalls gesorgt.

Die NEG bittet um Anreise mit Rad, Bus oder Bahn und weist darauf hin, dass es auf dem NEG-Gelände am Tag der Schiene keine Besucherparkplätze gibt; ein kostenpflichtiges Parkhaus befindet in der Nähe.

Weitere Informationen erteilt gerne

Anita Hallmann

Leiterin Unternehmenskommunikation

Mail: presse@rdc-deutschland.de; Tel.: +49 162 106 1947

RDC Deutschland Gruppe

Die RDC Deutschland Gruppe mit Sitz in Hamburg gehört zur Railroad Development Corporation RDC (<https://rrdc.com>), ein mittelständisches Privatunternehmen aus Pittsburgh, das im Eigentum der Familie Posner steht. Die RDC ist weltweit tätig und setzt auf mutige, ehrgeizige Partnerschaften, um die Branche in die Zukunft zu führen. Seit über drei Jahrzehnten investiert RDC in den Aufbau und Betrieb von Eisenbahnen in aufstrebenden Märkten in Nordamerika, Lateinamerika, Europa und Afrika.

Die RDC Deutschland Gruppe (www.rdc-deutschland.de) ist mit rund 300 Mitarbeiter*innen als eine führende Privatbahn in Schleswig-Holstein und im deutschen und europäischen Nachtzugverkehr aktiv. Zur Gruppe gehören die RDC AUTOZUG Sylt GmbH (Sitz Westerland), die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (Sitz Niebüll), die RDC Asset GmbH (Sitz Hamburg) sowie die BTE BahnTouristikExpress GmbH (Sitz Nürnberg).

Die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (NEG) ist ein mittelständisch strukturiertes Unternehmen mit 75 Mitarbeiter*innen und gehört seit 2022 zur RDC Familie. Seit 1895 verbindet die NEG Tradition mit Innovation im Kreis Nordfriesland. Als Eisenbahnverkehrsunternehmen betreibt die NEG den Eisenbahnverkehr zwischen Niebüll und Dagebüll mit Fähranschluss zu den Inseln Föhr und Amrum. In Kooperation mit der dänischen ARRIVA Tog A/S fährt sie auf der Strecke Niebüll – Tønder in Dänemark. Jährlich befördert die NEG mehr als 420.000 Fahrgäste. Mit ihrer freien Werkstatt bietet die NEG Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten für schienen- und straßengebundene Nutzfahrzeuge an. Als Eisenbahninfrastrukturunternehmen betreibt die NEG Strecken und Serviceeinrichtungen; sie sorgt für moderne Gleisanlagen, Bahnübergänge und Haltestellen.